



Ralentissons ! L'urgence d'une mobilité moins carbonée

Type de rencontre

Table ronde

Sous-titre

18 octobre 2022 à Lille

Visuel



Chapô

Toujours plus nombreux, toujours plus rapides, toujours plus intenses : le rythme effréné de nos déplacements doit aujourd'hui nous interpeller. Nous nous déplaçons partout et tout le temps. Pourtant, si prendre le volant est devenu un geste anecdotique, ses conséquences le sont beaucoup moins : santé, pollution (sonore, environnementale...), sécurité, qualité de vie et bien sûr, émissions de gaz à effet de serre : les impacts sont nombreux. Avec 181 millions de déplacements quotidiens en France, l'enjeu d'une mobilité durable et décarbonée s'impose aujourd'hui à nous. Un système de mobilité complet alternatif à la voiture est-il possible ? Pouvons-nous proposer des alternatives sans renforcer les inégalités ? Le rationnement peut-il être une solution juste et efficace ? Comment les collectivités peuvent-elles repenser l'aménagement de leur territoire et leur offre transport ? Dans un monde hyper mobile, prenons le temps, avec nos intervenants, de ralentir ! Une session animée depuis Lille par le Forum Vies Mobiles.

Activer

Désactivé

Niveau de profondeur

Balise H2 + H3

Ajouter le trianglesi ce contenu est affiché dans la quinzaine

Désactivé

Envoyer une notification

Désactivé